



NEWSLETTER

Mai / May 2022

HANS P. MAIER GMBH
PINSELFABRIK



VEGAN BEAUTY

– Neue Modelle / New Models –



33105 – CONCEALER



33102 – MULTI LIQUID



Unsere neue VEGAN BEAUTY Kosmetiklinie wird aus extrafeinen Synthetikaaren gefertigt, die exakt auf die jeweilige Anwendung abgestimmt sind.

Die feinen Fasern sind dem Echthaar nachempfunden, aber langlebiger als Naturhaare und verzeihen auch kleine Nachlässigkeiten bei der Pflege.

Die Pinselhaare sind hautfreundlich, Allergiker wissen diesen Vorteil zu schätzen.

Anthrazitfarbene Zwingen und dezent lasierte, zylindrische Bambusstiele runden das elegante, zeitlose Design ab.

Die Stiele sind aus rasch nachwachsendem Bambusholz gefertigt - ökologisch sinnvoll und ein Beitrag zur Erhaltung der Naturressourcen.

Bitte fordern Sie bei Interesse den Gesamtkatalog an.

Our new VEGAN BEAUTY cosmetic brush line is made of extra fine synthetic filaments which are adapted exactly to the respective application.

The fine fibres are modelled on natural hair, but more durable, so that they even forgive small negligence in the care.

The brush hairs are skin-friendly, allergy sufferers appreciate this advantage.

Anthracite-coloured ferrules and discreetly glazed cylindrical bamboo handles complete the elegant timeless design.

The handles are made of rapidly growing bamboo wood - ecologically sensible and a contribution to the conservation of natural resources.

In case of interest please ask for the complete catalogue.

Hans P. Maier GmbH
Rothenburger Straße 500
90431 Nürnberg

Tel 0049 911 65744-0
Fax 0049 911 65744-50
info@pinselfabrik-maier.de



Das Zeichen für vorbildliche Waldwirtschaft
FSC® C007553 www.fsc.org